

nous donna ce qui était nécessaire pour notre cuisine, et depuis ce temps nous vivons en communauté. Notre maison a trente pieds sur vingt-quatre et est lambrissée. Elle a deux fenêtres avec une porte au milieu sur le devant, autant derrière et une fenêtre à chaque extrémité. C'est une jolie maison à l'extérieur ; mais il n'en est pas ainsi au dedans ; les joints ne sont pas encore tirés, il n'y a pas non plus de plancher de haut, mais celui du bas est comme nos planchers du Canada. Elle est séparée en deux avec de la planche toute brute, et a une cheminée double au milieu. On doit la préparer bientôt pour y faire les classes. Depuis notre arrivée, on nous a bâti une autre maison de même dimension que celle dont je viens de parler ; elle n'en diffère que par une grande lucarne et un beau petit clocher de onze pieds de haut. Elle a aussi une galerie couverte. Cette maison nous servira de logement. Nous y aurons une petite chapelle où on nous dira la Sainte messe tous les jours, un salon, un réfectoire et une Salle de Communauté. On nous a bâti une petite cuisine à part de ces deux maisons qui se trouvent réunies et n'en font maintenant qu'une seule. Une petite rue passe devant notre porte et de l'autre côté de cette rue, se trouve notre jardin. La maison de Monseigneur ressemble à celle de M. Arsène Gauthier, à la petite côte de Vaudreuil. Nous avons un climat très doux et salubre excepté pour les personnes qui ont le rhumatisme. Le terrain est excellent et produit de belles récoltes. Les patates, les navets, les oignons, etc etc viennent en abondance et sont d'une extrême grosseur.